
諏訪湖の⽇プロジェクトをどのようにして知りましたか。
13 件の回答

諏訪湖の⽇プロジェクトを知っていましたか。
13 件の回答

諏訪湖の⽇プロジェクトに参画した動機（キッカケ）はなにですか。
13 件の回答

諏訪湖の⽇プロジェクト 協賛企画団体等 
アンケート
13 件の回答

分析を公開

コピー
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諏訪湖を盛り上げたいという想い
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【資料1-2】



諏訪湖の⽇プロジェクトに参画しての感想をおきかせくださ。（例︓宣伝になった。
あまりメリットはなかった など。）
13 件の回答

集客に役⽴った

広く周知できたと思います。

諏訪湖の⽇プロジェクで開催した⽇程が３連休の中⽇に設定したことが、参加者数が少なかっ
たからと信じます。次回はその点を注意しながら内容を検討します。

活動を通じて団体の意識向上につながった

特に参加のメリットを感じる機会はなかった

諏訪湖の⽇のイベントをきっかけに、SUWAZIN編集⻑の坂間⽒を招待する運びとなり、諏訪湖
に関して参加者・スタッフともに学ぶことができた。

プロジェクトに参画している店舗などが近くにないため、他の場所がどうだったのか︖盛り上
がったのかどうかがわからない。

宣伝になった

宣伝になりました。

諏訪湖周⼀⻫清掃が中⽌となったため、参画した実感は得られなかった。

単独でイベントを実施するよりも宣伝効果があがる。他機関との共同・連携することは重要。

関係者からの案内で参加した⽅が多かった

普段の取組を皆さんに宣伝することができ、いい機会だった。

貴団体イベントの参加者の中に「諏訪湖の⽇ガイドブック」を持参した⼈や
⾒て参加した⼈はいましたか（おおよその感覚で結構です）
13 件の回答

希望団体に 「諏訪湖の⽇⽸バッジ 」  を配布しましたが、感想をお聞かせ
ください。
13 件の回答
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好評だった

⽸バッジの需要はあまり…

他のグッズがよかった（…

エコバッグ

４回続来ました。例えば…

初期中⼭道を主題とした…
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10周年記念にグッズを変えるという考え方もあります。

サイクリングイベントでしたが諏訪湖の日を周知することができた



諏訪湖の⽇プロジェクトに今後も参画したいと思いますか。
13 件の回答

諏訪湖の⽇プロジェクトについて改善点（参加のメリット、広報の⽅法など）等なん
でも構いませんのでご記⼊ください。
8 件の回答

イベントの写真を載せてほしい

イベントの紹介が⽇程順になっている。内容も良いですが、下諏訪博物館ではスケート下駄や
釣り関係の展⽰、島⽊⾚彦などを展⽰。諏訪湖の伝説に関わる「湯⽟」⼥神の湯⽟のマシュマ
ロとマルメロ果汁で作られています。諏訪湖を体感のところに⼊れられれば、歴史的要素も⾼
く、お勧めです。

今年度のように⼩さい⼦供を対象とする場合、事前に教育委員会を通じて広く⼩学校などを通
じて家庭に情報提供を⾏うなどした⽅が良かった思います。

ガイドブックやＨＰに何か特典がついていればよいと思う

LAKEHOOD OKAYAは桟橋があるので、ヨットやボートなどが⽴ち寄るような企画があると嬉し
いです。

個々のイベントに加え、各団体などが⼀堂に会するイベントがあっても良いかと思う。

⼀般の⽅が参加するメリットを感じるものにしていただきたい

今回のように広く周知していただきたい。

その他、ご意⾒・ご感想などあればお聞かせください。
4 件の回答

ガイドブックには下諏訪に関することが、少なく淋しいです。

継続することは⼤変ですが、諏訪湖を⼤切にする活動に今後も協⼒いたします。

10⽉1⽇「諏訪湖の⽇」の認知度を向上させる必要がある

特になし
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